

Wolpertingerball 2015

Bericht vom 02.02.2015 / Text: Josef Eder / Fotos: Josef Eder und Rainer Kühne

WOLPERTINGERBALL
am **31. Januar 2015**
um **20 Uhr**
in der **Walba** Eintritt: **5 Euro**
Zwischen **19.30 und 20.00 Uhr**
gibt's oan "Löschschnaps" gratis!
a Walbadinger Maß kost **8 Euro**
Maskenprämierung
es spuin de
Wir halten uns an das Jugendschutzgesetz!
www.feuerwehr-grasslfing.de

Der erste Graßlfinger Feuerwehrball in Unterirading in der Gaststätte „Zur Walba“ war der Renner. Im voll besetzten Saal tanzten viele Wolpertinger und andere Ur- und Sagengestalten zu den Klängen der „Raindrops“, die den Saal einheizte.

Ideengeber für den Ball war Johannes Fröhlich, der über das ganze Gesicht strahlte, als er die vielen Ballbesucher sah. Erwähnenswert wäre auch die Tatsache, dass der Altersschnitt Mitte zwanzig war. Unter den Gästen war auch Bürgermeisterin Barbara Wilhelm, die es sich nicht nehmen ließ, mit Maske zu kommen.

Rätsel gab allen die schöne Maske eines Wolpertingers auf, der natürlich die Prämierung gewann. Den ganzen Abend wurde Monika Rieger nicht erkannt und sie lüftete das Geheimnis erst auch erst nach der Wahl. Die weiteren Preise holten sich Sylvia Hassmann und Roswitha Haubner. Zweiter Vorsitzender Benjamin Datzler leitete die Prämierung.



Allenthalben war zu hören: „Das war eine gelungene Veranstaltung und ruft nach Wiederholung im kommenden Jahr“. Also dann...